
Interview

　今後の抱負についてお聞かせ下さい。

　今後は、昨年度までに培ってきたものを基に、大きく動き出す年にしたいですね。「企業フェア」をキーワードとし、

この活動を一つのビジネスチャンスとして、会員の事業の発展を前面に出した事業展開をしていく計画です。

　全員参加を基本姿勢として、みんなが主役の一人として活躍し、全員で盛り上げていけるような会にしていけたら

と考えています。
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　新会長になって今正直な感想は

　正直言って不安ですが、やれる時がやらせても

らえる時、やらせていただけるということは、自

分が今やれる力と状況を持ち合わせているのだと

信じて、出来る限り頑張っていきたいと思います。

会長だからと気負うことなく、青年部みんなをま

きこんで、盛り上げていきたいで

すね。

　岡崎商工会議所会報　2000.４４

　青年部活動の現況をお聞かせ下さい。

　月１回の例会で、会員それぞれの自己啓発を目

的に、研修会や勉強会を行なうほか、事業の発展・

地域の発展を目指して、地域のイベントに参加し

たり、委員会活動を行っています。最近では、メ

ールでの情報伝達を活発に行なうほか、インター

ネットを活用し、ホームページ上で

も意見交換を行ないながら会員相互

の理解を深めています。

　好きな言葉は

　「ＯＮＬＹ　ＯＮＥ」です。世

界の中での「ＯＮＬＹ　ＯＮＥ」

を追求していきたいですね。

　ご趣味は

　いろいろあるけど、一言でいっ

たら、“文化探訪”です。その土地

にいって、その土地のものを食べ、

酒を飲み、人と触れ合うことでそ

の土地の文化を味わう。それが今

一番の楽しみです。
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作業服、ネーム代サービス
但し指定字体・特価品・防寒衣は除く

人に親切、地域にやさしい人に親切、地域にやさしい

マイクロバス、患者輸送車、花嫁車

のご利用もどうぞ
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